Victoria del Granollers que dominó pero le falta continuidad, y derrota del Mollet, que fue a remolque durante todo el partido

Cara y cruz en el debut de EBA

SARA RAMOS

na de cal y otra de arena en el debut de los equipos vallesanos en la liga regular EBA. El Argenta CB Granollers ganó a domicilio al CB Viladecans A por tres puntos de diferencia. El Recambios Gaudí CB Mollet no se pudo estrenar en casa y sucumbió ante el CB Olesa por 13 puntos. Si bien es cierto que el rival de uno y de otro no tenían nada que ver. El Argenta viajó a la pista de un equipo que el año pasado perdió la categoría y que en esta campaña ha comprado la plaza para seguir militando en EBA. Por otra parte, el Mollet, que acaba de subir a la categoría y que contaba con el factor pista a favor, recibió a uno de los favoritos en esta liga, el Olesa, que la temporada pasada disputó las fases de as-

EL SEGUNDO CUARTO MARCÓ EL PARTIDO

Era uno de aquellos partidos en que el rival, a priori, era asequible, pero como en liga EBA nunca se sabe... por eso el Granollers empezó fuerte, firmando un buen primer cuarto, donde impuso su ley ante el Viladecans, con un 10 a 20 en el marcador. El Argenta ya trazaba la victoria final, pero llegó el segundo cuarto y la dinámica cambió.

Fue nefasto, pero suerte que al final del cuarto pudimos recuperarnos", dijo el técnico granollerense Quique Spa, en referencia a los minutos previos a llegar al descanso. Y es que el Granollers se descontroló en ataque, perdiendo fácilmente posesiones, y cediendo de esa manera la oportunidad al Viladecans para que pudiera recortar las distancias en el luminoso. Y así lo hizo. Suerte, no obstante, que los de Spa arreglaron el entuerto, evitando que consiguieran ponerse por delante. De esta manera, pudieron irse al vestuario con un 28-34 a favor.

El Granollers, que siempre dominó el partido, lo hizo con distancias cortas a partir de la reanudación. No consiguió una ventaja cómoda, porque



El Mollet recibió a uno de los favoritos en el primer partido de temporada.

el Viladecans apretaba y recuperaba diferencias. A pesar de la irregularidad en el juego, el Argenta acabó el tercer cuarto con un 42 a 51. A falta de tres minutos para la conclusión, el Granollers volvía a contar con una ventaja holgada, de 11 puntos, pero que no pudo aguantar. Acabó ganando sólo de tres puntos (70-73), después de que el rival anotara un triple en el último segundo con el que perfiló el resultado final.

DEBUTA EN CASA

Mañana sábado, a las 18:30h, el Argenta CB Granollers se presenta ante su afición en liga regular, con la segunda jornada que le enfrentará al CB Santfeliuenc — Eninter. Un rival que el año pasado acabó en la parte baja de la clasificación, pero que esta campaña ha empezado fuerte. Ni más ni menos, ganando al Cosehisa Monzón por 73 a 56.

"En esta liga, a la mínima puede haber una sorpresa", asegura Spa tras conocer los resultados de la jornada. El técnico sabe que su próximo rival llegará a Granollers en buen estado de forma, pero confía en "poder mantener una continuidad en el juego y no sufrir tanto" como ocurrió en el primer partido, el de la semana pasada, que hasta el final no hubo nada decidido.

POCO ACIERTO DEL RECAMBIOS

Quien sí debutó en casa en el primer partido de liga fue

EL ARGENTA

El Granollers se presenta en casa en liga oficial, cuando reciba mañana sábado (18:30h) al Santfeliuenc.

EL RECAMBIOS

Xavier Solanas

El Mollet, que ya ha debutado en casa, viaja a la pista del CB Valls, el sábado, a las 20:00h.

el Recambios Gaudí CB Mollet. Y lo hizo con uno de los fuertes de la liga, el CB Olesa. Difícil de ganar y más para un recién llegado como es el equipo que dirige Alex Coma. "Somos un poco inocentes en la categoría", asegura el técnico.

El Mollet no pudo frenar al equipo visitante que cogió la batuta desde el principio. A pesar de que en el primer cuarto sólo perdía de 4 puntos (17-21), en los sucesivos las diferencias se incrementaron. Al descanso se llegó con un 29-41. A pesar de que fue durante todo el partido a remolque, el Mollet, siempre luchador, no tiró la toalla y plantó cara al Olesa hasta el final... El resultado fue de 56-69.

El conjunto vallesano falló sobre todo en el tiro de campo, que no pudo más que conseguir un porcentaje de aciertos muy bajo (31%). Algo que los de Coma tienen que trabajar de cara a las próximas jornadas.

ANTE UN RIVAL AÚN MÁS FUERTE

Si el Mollet ha empezado con un rival de categoría, el partido que le sigue es aún más fuerte que el anterior. Es el CB Valls Felix Hotel, campeón de grupo de la pasada temporada. Un rival, no obstante, que no ha tenido suerte en este inicio de campaña, tras perder en casa de los gerundenses Obres Idesmonts por 101-73, resultado que le sitúa momentáneamente en la cola de la clasificación. El Recambios viajará a la pista del Valls mañana sábado a las

"Estamos teniendo un inicio de temporada muy duro y eso nos hace tener los pies en el suelo", confiesa Coma. No obstante, asegura: "Seguiremos luchando y somos optimistas de cara a los próximos partidos".

REVISTA DEL VALLÈS